



**Rubrik:** Handelsregistereintragungen  
**Unterrubrik:** Neueintrag  
**Publikationsdatum:** SHAB - 22.02.2019  
**Meldungsnummer:** HR01-1004572420  
**Kanton:** ZH

**Publizierende Stelle:**

Bundesamt für Justiz (BJ), Eidgenössisches Amt für das Handelsregister, Bundesrain 20, 3003 Bern

## Neueintragung Verein upway, Bachenbülach

Verein upway

Trislenstrasse 18  
8184 Bachenbülach  
**Rechtsform:** Verein  
**UID:** CHE216511483  
**Sitz:** Bachenbülach  
**Zweck**

Der Verein bezweckt, an Depression und anderen psychischen Erkrankungen leidenden Menschen (nachfolgend «Betroffene») in allen Phasen des Krankheitsverlaufs zu helfen. Dazu soll die Bildung einer Gemeinschaft gefördert werden, in der Alltagserfahrungen - auch anonym - ausgetauscht werden können. Die Gemeinschaft soll Hilfe sowie Anregungen zu hilfreichen Aktivitäten bieten und bei Bedarf Kontakt zu Experten und Institutionen herstellen können. Sachlich richtige und sprachlich leicht verständliche Informationen im Zusammenhang mit dem Krankheitsbild sollen entwickelt und der Allgemeinheit zur Verfügung gestellt werden. Um diesen Zweck zu erfüllen, soll unter anderem eine «App zur Hilfe bei Depression und anderen psychischen Leiden» die technische Basis zur Zweckerfüllung legen. Die App soll stetig den aufkommenden Bedürfnissen der Gemeinschaft angepasst werden. Des Weiteren setzt sich der Verein zum Ziel, notleidenden Einzelpersonen und Vereinen finanziell und mit Hilfeleistungen in allen Bereichen zu unterstützen und für Betroffene Verdienstmöglichkeiten zu schaffen. In Zusammenarbeit mit weiteren Organisationen aus dem Gesundheitsbereich wird Öffentlichkeitsarbeit geleistet und Kontakt zu Firmen, Krankenkassen, Taggeldversicherern, Kliniken, Ärzten, Psychiatern, der öffentlichen Hand und sonstigen Institutionen gepflegt. Durch die Vereinstätigkeit soll es zum Gemeinwohl im Gesundheitssystem und zur Senkung der Behandlungskosten von Betroffenen beigetragen werden. Durch eine Zusammenarbeit mit entsprechen-

den Organisationen kann der Verein mit Hilfe der eingesparten Kosten auch unterstützt werden. Der Verein verfolgt keine kommerziellen Zwecke und erstrebt keinen Gewinn an. Er hat ausschliesslich eine gemeinnützige Zielsetzung. Überschüssige Gelder werden ausschliesslich an notleidende Einzelpersonen oder Vereine weitergegeben oder in die Weiterentwicklung der Community und der App investiert. Der Verein kann Gesellschaften gründen und sich an Gesellschaften beteiligen. Der Verein ist berechtigt Immobilien zu erwerben und zu mieten.

Verein upway, in Bachenbülach, CHE-216.511.483, Trislenstrasse 18, 8184 Bachenbülach, Verein (Neueintragung). Statutendatum: 17.08.2018. Zweck: Der Verein bezweckt, an Depression und anderen psychischen Erkrankungen leidenden Menschen (nachfolgend «Betroffene») in allen Phasen des Krankheitsverlaufs zu helfen. Dazu soll die Bildung einer Gemeinschaft gefördert werden, in der Alltagserfahrungen - auch anonym - ausgetauscht werden können. Die Gemeinschaft soll Hilfe sowie Anregungen zu hilfreichen Aktivitäten bieten und bei Bedarf Kontakt zu Experten und Institutionen herstellen können. Sachlich richtige und sprachlich leicht verständliche Informationen im Zusammenhang mit dem Krankheitsbild sollen entwickelt und der Allgemeinheit zur Verfügung gestellt werden. Um diesen Zweck zu erfüllen, soll unter anderem eine «App zur Hilfe bei Depression und anderen psychischen Leiden» die technische Basis zur Zweckerfüllung legen. Die App soll stetig den aufkommenden Bedürfnissen der Gemeinschaft angepasst werden. Des Weiteren setzt sich der Verein zum Ziel, notleidenden Einzelpersonen und Vereinen finanziell und mit Hilfeleistungen in allen Bereichen zu unterstützen und für Betroffene Verdienstmöglichkeiten zu schaffen. In Zusammenarbeit mit weiteren Organisationen aus dem Gesundheitsbereich wird Öffentlichkeitsarbeit geleistet und Kontakt zu Firmen, Krankenkassen, Taggeldversicherern, Kliniken, Ärzten, Psychiatern, der

öffentlichen Hand und sonstigen Institutionen gepflegt. Durch die Vereinstätigkeit soll es zum Gemeinwohl im Gesundheitssystem und zur Senkung der Behandlungskosten von Betroffenen beigetragen werden. Durch eine Zusammenarbeit mit entsprechenden Organisationen kann der Verein mit Hilfe der eingesparten Kosten auch unterstützt werden. Der Verein verfolgt keine kommerziellen Zwecke und erstrebt keinen Gewinn an. Er hat ausschliesslich eine gemeinnützige Zielsetzung. Überschüssige Gelder werden ausschliesslich an notleidende Einzelpersonen oder Vereine weitergegeben oder in die Weiterentwicklung der Community und der App investiert. Der Verein kann Gesellschaften gründen und sich an Gesellschaften beteiligen. Der Verein ist berechtigt Immobilien zu erwerben und zu mieten. Mittel: Mitgliederbeiträge, Nutzungsgebühren der App, freiwillige Zuwendungen (Sponsorengelder, Schenkungen, Legate, etc.). Eingetragene Personen: Klecka, Werner, von Neuhausen am Rheinfall, in Bachenbülach, Präsident des Vorstandes, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Kroepfl, Harald, österreichischer Staatsangehöriger, in Au (SG), Mitglied des Vorstandes, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Die aufgeführte Rechtseinheit wurde ins Handelsregister aufgenommen und ist rechtsfähig.

Publikation nach HRegV Art. 9 und Art. 35.

Tagesregister-Nr. 7518 vom 19.02.2019

Verantwortliches Amt: Handelsregisteramt des Kantons Zürich